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Grupo de Trabajo 1 
Oeste de Escocia y  Accesos Occidentales 

 

Viernes, 28 de Octubre de 2011 
09:00 - 11:00 

The Coach House / Caballerizas  
Castillo de Dublín  

 

Resumen de Recomendaciones y Acciones 
 

Presidente saliente en funciones: Bertie Armstrong 

Presidente entrante: Jane Sandell 

Secretario de Actas: Kara Brydson 
 
1. Bienvenida 
 
El Presidente en funciones, Bertie Armstrong, dio la bienvenida a los miembros y representantes de la DG 

Mare, el Sr. Roy Griffin, la Sra. María Fuensanta Candela y la Srta. Sabela Pérez Máiz.  

 

Se recibieron tres disculpas de asistencia por parte de Víctor Badiola, Marc Ghiglia y Delphine Roncin.  En el 

Anexo de la presente Acta se incluye la lista completa de los asistentes.  

 

Se aprobó el Orden del Día tras añadirse como punto 3 un debate sobre medidas técnicas. 

 

Se aprobó el Acta de la última reunión (Miércoles, día 6 de Julio de 2011, Castillo de Dublín) sin que se 

produjesen comentarios. 

 

 

2. Elección de los cargos del Grupo de Trabajo 1 
 
La Secretaría realizó un resumen o informe sucinto de las nominaciones recibidas dentro del plazo e invitó a 

los miembros a que eligiesen a los cargos del Grupo de Trabajo por un periodo de 3 años (1/10/11-30/9/14). 

 

• La candidatura de Jane Sandell no obtuvo ninguna oposición por parte de los miembros del Grupo 

de Trabajo 1 y por tanto fue elegida para ocupar el cargo de Presidenta de este grupo. 

• Víctor Badiola fue reelegido Vicepresidente. 

• Kara Brydson fue reelegida como  Secretaría de Actas. 
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El nuevo Presidente agradeció al Presidente saliente y a los que permanecen en sus cargos los esfuerzos 

realizados. 

 

 

3. Medidas técnicas en Aguas Occidentales  
 
El debate se centró en la Propuesta de Informe del CCTEP de octubre de 2011, en respuesta a la solicitud por 

parte de la Comisión de realizar una revisión del dictamen científico y de las medidas técnicas por zonas, 

especies y métiers. Dicho informe contenía una serie de recomendaciones respecto a las especificaciones de 

los artes de pesca en TR2 (flota cigalera) de cara a reducir los descartes de eglefino y merlán en VIa, así como 

la modificación de los reglamentos relacionados con la composición de capturas. En concreto, el CCTEP 

recomienda que se retire el eglefino de las normas de composición de capturas relacionadas con la flota TR1 

para esta área.  Asimismo, hace mención a la posibilidad de contemplar la introducción de cambios mediante 

medidas de urgencia. La propuesta de Dictamen del CCTEP se encuentra disponible para su consulta en la 

página web del CCR-ANOC.  
 

La Comisión desgranó los diversos elementos de las recomendaciones respecto al Mar Céltico y ofreció un 

abanico de opciones de gestión, que contemplaba la inserción de un panel de malla cuadrada de 120 mm. 

situado a una distancia de 6-9 metros del copo, la utilización de un copo de 95 mm., la retirada de los sacos de 

elevación y el uso de una rejilla. Todas estas medidas se sugieren para la adopción por parte de la flota TR2 en 

la zona VIa. No hay recomendaciones para la flota TR1 en el Oeste de Escocia.  

 

Los miembros del GT1 respondieron que esas propuestas de modificaciones de las artes requieren un período 

de aplicación y adaptación transitorio, lo que la Comisión reconoció, señalando que se tratan de 

recomendaciones del CCTEP y no de propuestas de la Comisión. Se entabló un debate sobre la aplicación 

práctica de estas medidas técnicas en las artes y su eficacia, que la Comisión consultaría con sus colegas del 

CCTEP. Los miembros del GT1 instaron a que se ofreciesen soluciones específicas a cada región en lugar de 

imponer medidas de carácter general bajo la forma de medidas de urgencia en las Zonas VI y VII. La Comisión 

respondió que el CCTEP había sugerido una serie de opciones de gestión, y estuvo de acuerdo en que en el 

documento no se consideran las medidas ya adoptadas por los Estados miembros a nivel regional. La Comisión 

recalcó que no habrá un proceso de consulta formal asociado a la introducción de medidas de emergencia
1
 

dado que la naturaleza de un reglamento de emergencia supone una inminente aplicación; sin embargo, los 

Estados Miembros y el Consejo tienen la potestad de enmendar cualquier actuación de emergencia.  

 

                                                

1
 Se celebró una reunión entre representantes de la Comisión Europea y del CCR-ANOC el día 10 de noviembre de 2011 

para un debate en profundidad así como presentar los comentarios y la posición del CCR-ANOC sobre este tema. 
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Después de la entrada en vigor de medidas de urgencia a corto plazo, se abrirá un proceso separado para el 

debate y la consulta previo a la adopción de medidas  de carácter más permanente en 2012. 

 

No se produjeron comentarios adicionales ni se acordaron puntos de actuación sobre este punto del Orden 

del Día.  

 

 

4. Debate sobre las Prioridades de Trabajo del Grupo de Trabajo 1 para el Ejercicio 7 
 
Los miembros del GT1 expresaron sus preocupaciones sobre el volumen de propuestas de zonas marinas 

protegidas (ZMPs) en el Oeste de Escocia y solicitaron la posibilidad de disponer de una lista de las ZMPs 

propuestas para su consideración en el ámbito de las prioridades para el Ejercicio 7.  

 

Actuación: La Secretaría aportará  al GT1 una lista de las ZMPs propuestas en la Zona CIEM VI.  

Recomendación: El GT1 recomienda al Comité Ejecutivo la conveniencia de que se constituya un Grupo de 
Enfoque sobre ZMPs en el CCR-ANOC, una vez que se disponga de información suficiente sobre las 
propuestas actuales. Esta cuestión debería ser considerada e incluida en la siguiente ronda de reuniones de 
los Grupos de Trabajo del CCR-ANOC.  
 

 

5.  Propuesta de Reglamento de la Comisión sobre Posibilidades de pesca para 2012 
 

Tuvo lugar un debate sobre la respuesta de la Comisión, de 25 de octubre de 2011, al dictamen del CCR-ANOC 

sobre las posibilidades de pesca para el año 2012, presentado en julio de 2011. Se observó que la Comisión se 

ha alejado de su propuesta original de una reducción sistemática del 25% de los TACs, pero la pregunta sigue 

siendo si la reducción del TAC es una respuesta apropiada al problema de las poblaciones con escasez de 

datos. El GT1 se ha comprometido a ayudar a resolver el problema de la deficiencia de los datos en la zona 

VIa. La Comisión confirmó que la reducción automática no fue apoyada por la mayoría de Estados miembros y 

que se procederá a considerar cada stock de forma individual. La Comisión manifestó que en este sentido, el 

trabajo del CCR-ANOC sobre la cuestión de la deficiencia de datos es muy útil. 

 

Se entabló un debate sobre la revisión del conocimiento científico de las pesquerías (por ejemplo, el uso del 

lenguaje y la metodología) y el traslado de dicho conocimiento a los dictámenes. La Comisión indicó que si 

existiesen pruebas de que las recomendaciones formuladas en la propuesta de Reglamento originan un mayor 

índice de descartes, entonces, dichas pruebas o evidencias deberán ser presentadas a la Comisión por escrito.  
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La Comisión informó de que la mayoría de los Estados miembros respaldan el compromiso de la Comisión en 

cuanto a la fecha límite del rendimiento máximo sostenible (RMS) en la medida que sea posible y, por lo tanto, 

sin incluir las poblaciones débiles carentes de puntos de referencia.  

La Comisión aclaró que el Orden del Día del Consejo de Ministros del mes de noviembre no incluye las 

posibilidades de pesca, por lo que es probable que este asunto sea tratado como es habitual en el Consejo de 

diciembre. 

 

No se presentó ninguna recomendación o punto de actuación respecto a este punto del Orden del Día al 

considerarse que la posición del GT1  se encontraba fuertemente consolidada en el dictamen de la Comisión. 

 

6. Aspectos de deficiencia de datos en la evaluación de las poblaciones 

Se está desarrollando un informe de los coordinadores de datos del GT1 en relación con la identificación de las 

necesidades de datos por población, los recursos y la disponibilidad de datos. y los procedimientos de gestión 

de éstos.  

 

Los coordinadores de datos nombrados hasta la fecha son:  

• Merluza de Norte (VI-VII) - Víctor Badiola  

• Rape y Gallo VIa - Mike Park 

• Bacalao VIa - Sean O´Donoghue 

• Eglefino VIa - Sean O´Donoghue / Alan Coghill 

• Merlán VIa - Bertie Armstrong 

 

Merlán VIa: Bertie contactó con el Grupo de Trabajo del CIEM que se ocupa del merlán e informó sobre las 

muestras de descartes y los programas de observadores para verificar las medidas de evitación de capturas del 

bacalao. La disponibilidad de los datos de desembarques no representa una problemática. Existe una nueva  

serie cronológica en la metodología para evaluar estas poblaciones. El próximo año se fijará un punto de 

referencia para esta población. 

 

Rape y Gallo VIa: Mike consultó al Marine Scotland sobre el estado de ambas poblaciones. Actualmente, se 

está llevando a cabo una evaluación y Mike reanudará el contacto más adelante, en este mismo año, tan 

pronto se disponga de información actualizada.  

 

Eglefino VIa: Alan ha estado en contacto con el MarineLab (Marine Scotland) sobre el PGLP, pero los 

acontecimientos han superado su evolución.   
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Actuación: Los coordinadores de datos de las poblaciones aportarán información al GT1 en la próxima 
reunión.  El Presidente y el Secretario supervisarán el trabajo de los coordinadores con el fin de asegurar la 
subsanación de cualquier laguna  y mantener el impuso del proyecto.  
 
 
PUNTOS DE CARÁCTER INFORMATIVO 
 
7. Grupo de Enfoque sobre la revisión del plan de recuperación del bacalao en el Oeste de Escocia 
 
Bertie Armstrong informó sobre las conclusiones de esta reunión celebrada el día anterior en la que se 

produjo un debate prolongado y robusto con la Comisión sobre las disfuncionalidades del Plan y cómo resolver 

los aspectos fundamentales.  

 

8.  Marco reglamentario en relación con el Eglefino en el Oeste de Escocia 
  
Bertie Armstrong  aportó información actualizada sobre este asunto así como sobre el desarrollo de una 

propuesta de plan de gestión plurianual en el futuro. La evolución del PGLP se ha estancado debido a las 

discusiones entre las instituciones europeas relativas a la co-decisión.  

 
 
9. Proyecto piloto del DEFRA-Marine Scotland para desarrollar medidas de gestión de pesca en aguas de la 
zona económica exclusiva del Reino Unido 
  
Kara Brydson ofreció información actualizada sobre el taller de trabajo que tuvo lugar en Glasgow, el día 20 de 

octubre, al objeto de considerar las posibles medidas de gestión pesquera en la ZEC de Stanton Bank. El acta 

de la reunión será enviada a la Secretaría para que la distribuya entre todos los miembros. La siguiente 

reunión del Proyecto Piloto del DEFRA-Marine Scotland está prevista para el mes de Noviembre.  

 

10. Conclusiones finales  

La nueva Presidenta electa, Jane Sandell, agradeció a todos los miembros y a los observadores por su 

asistencia a la reunión, dando la misma por finalizada a las 10:50 h. 

 

---FIN--- 
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ANEXO I. LISTA DE PARTICIPANTES 
 
 

MIEMBROS 

Nombre Apellido(s) Organización 

Bertie Armstrong Presidente saliente - SFF 

Jane Sandell Presidente electo - SFO 

Víctor Badiola Vicepresidente - OPPAO 

Kara Brydson Secretaria de Actas – RSPB 

Alan Coghill SFF / Orkney FPO 

J. Carlos Corrás Arias Pescagalicia-Arpega-Obarco 

John Crudden EAA 

Barrie Deas NFFO 

J. Manuel Fdez. Beltrán OPP-07-LUGO 

Caroline Gamblin CNPMEM 

Hugo González ANASOL 

Jesús A. Lourido García Puerto de Celeiro S.A. 

Alan McCulla ANIFPO Ltd. 

Kevin McDonnell West of Scotland FPO 

Lorcan O´Cinnéide Irish Fish PO 

Sean O´Donoghue Kyllibegs FO 
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MIEMBROS (cont.) 

Nombre Apellido(s) Organización 

Eibhlin O´Sullivan Irish South West FPO 

José Luis Otero Lonja de la Coruňa S.A. 

Michael Park SWFPA Ltd. 

Jacques Pichon ANOP-PMA 

 

OBSERVADORES 

Nombre Apellido(s) Organización 

Richard Brouzes OPBN 

Fuensanta Candela Castillo DG MARE –Comisión  

RénéPierre Chever Comité Pêches Guilvinec 

Debbie Crockard Seas at Risk – MCSUK 

Edward Fahey Periodista 

Cécile Fouquet EBCD 

Raphael Gallimard FROM Nord 

Roy Griffin DG MARE – Comisión 

André LeBerre CRPMEM Bretagne 

Eamon Mangan DPMAM - Francia 
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OBSERVADORES (cont.) 

Nombre Apellido(s) Organización 

Sabela Pérez Máiz DG MARE - Comisión 

Pieter-Jan Schon ICES – AFBINI 

William Stewart CFCA 

Mireille Thom WWF 

Paul Trebilcock Cornish Fish PO 

Héctor Villa González SEGEMAR – España 

 

 

SECRETARÍA CCR-ANOC 

Nombre Apellido(s) Organización 

Conor Nolan Secretario Ejecutivo 

Alexandre Rodríguez Coordinador Políticas 

 

 


